



中洋の風

岩国市立中洋小学校

第 22 号

2025. 12. 17 発行

○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



<大島商船高専の出前授業がありました。>

5日（金）に大島商船高専の練習船大島丸の機関長で准教授の方と商船三井クルーズ株式会社から3名の方が船についての出前授業をしてくださいました。3名のうち1名は中洋小学校の卒業生の方でした。はじめに1・2年生が船の種類や働き、大きさなどについて教えてくださいました。次に他の学年も講堂に集まって、現在クルーズ船にっぽん丸の機関士として活躍されている卒業生の方のお話を聞かせていただきました。夢を実現されたお話は、キャリア教育として貴重な時間となりました。



【真剣にお話を聞く 1・2 年生。】



【卒業生の方のお話。】



【正解！スタンプを押します。】

<中洋集会がありました。>

9日（火）に中洋集会がありました。運営委員会の児童が企画準備運営を行ってくれました。今回の中洋集会は「スタンプラリー」でした。縦割り班ごとに、校舎内に配置された運営委員会委員の問題を解きながら多くの正解スタンプを集め競技です。「中洋小学校にいくつの教室があるでしょう。」「中洋小学校の児童数は何人でしょう。」「中洋小学校の給食はどこで作られているでしょう。」などのクイズがありました。「廊下を歩いて移動しましょう。」というルールもありましたが、楽しさのあまり守れずに、つい走ってしまう児童も見られました。児童の様子は、学校運営協議会委員の方々にも見ていただきました。全校みんなで楽しい時間を過ごすことが出来ました。運営委のみなさん、企画・準備・運営をありがとうございました。

<門松作り。～1年生がお手伝いをしました。～>

16日（火）に地域の方が、今年も学校の玄関前に門松を作ってくださいました。2年生が、お手伝いをする予定でしたが、学年閉鎖のため1年生がお手伝いをしました。はじめに門松について教えていただきました。「竹の鋭い切り口に節があるのは、神様が階段のように下りやすいようにしてあることや切り口が笑ったように見えること。」「松は一年中緑で元気であること」などを教えていただきました。1年生は、土が見えなくなるように杉の葉を門松の足下にさしていきました。にわかにお正月の雰囲気になりました。2年生は、来年お手伝いをよろしくお願いします。



【門松作りのお手伝い。】